

## **Dieses Jahr wird Subingen gross gefeiert**

Vor 2 Wochen, am 18. Januar, fand im Restaurant Kreuz in Subingen die Generalversammlung des TV Subingen statt. Nach der Begrüssung und dem Einstimmen mit dem Turnerlied begann die GV. Nachdem die Jahresberichte des Präsidenten, des Technischen Leiters und des Jugendkoordinators genehmigt wurden, stellte Finanzchefin Andrea Straub die Jahresrechnung 2019 vor. In diesem Jahr bekamen alle Leiter ein zusätzliches Dankeschön für die geleistete Arbeit im letzten Jahr.

Auch dieses Jahr gab es einige Mutationen und wir konnten einige neue Mitglieder im Verein aufnehmen. Viele langjährige geleitete Ämter wurden weiter gegeben oder werden so nicht mehr weiter geführt. Das Theaterteam muss durch ein neues ersetzt werden so wie auch das Team vom 50er Club. Das Barteam von der Abendunterhaltung wird es in dieser Form nicht mehr geben. Wir danken allen für ihren Einsatz und den neuen viel Spass mit ihrem neuen Amt.

Da Subingen dieses Jahr 750 Jahre Bestehen feiert, sieht das Jahresprogramm für den Verein etwas anders aus. Die Maikilbi wird nicht stattfinden und auch das Funweekend wird anders organisiert sein, da wir an der Feier mithelfen werden. Das Volleyballturnier wird an einem Samstag stattfinden und "dr schnäuscht Subiger" an der 750 Jahre Feier durchgeführt.

An der Feier werden wir an allen Tagen tatkräftige Unterstützung bieten und auch am Umzug werden wir einen Wagen präsentieren. Das Budget 2020 gab keinen Anlass für Anregungen und wurde angenommen.

Auch im Vorstand gab es einige Änderungen. Stefan Bussmann und Stefan Kummli haben nach 10 und 12 Jahren im Vorstand ihr Amt weitergegeben. Beide wurden in je einer witzigen und rührenden Laudatio zu Ehrenmitgliedern ernannt. Neu ist Lena Kröplin als Beisitzerin und Kim Probst als Vize- TL im Vorstand.

Weiter wurden Melanie Habegger, Stefanie Habegger und Sonja Moser-Engetschwiler zu Freimitgliedern ernannt.

Mit dem Lied Hans Spielmann wurde der offizielle Teil beendet und alle warteten auf ihr Abendessen. Mit viel Vorfreude blickt der Verein auf das bevorstehende Jahr.